



Médaillée de bronze en judo!

Catherine Beauchemin-Pinard, âgée de 27 ans, judoka de Saint-Hubert sur la Rive-Sud de Montréal, est arrivée bien préparée aux Jeux olympiques de Tokyo. On se rappelle qu'elle avait perdu son premier combat aux Jeux de Rio 2016 dans la catégorie des moins de 57 kg. Depuis, elle a changé de catégorie pour les moins de 63 kg. Elle s'est entraînée avec l'objectif de rapporter une médaille. Cette fois, elle savait qu'elle en était capable.

Le 27 juillet 2021, Catherine a commencé le tournoi du bon pied en gagnant son premier combat contre la Danoise Laerke Olsen en prolongation. En 8e de finale, elle a gagné contre l'Autrichienne Magdalena Krssakova d'une façon expéditive en 36 secondes seulement. En quart de finale, elle arrache la victoire à la Brésilienne Ketleyn Quadros. En demi-finale, elle a subi un revers contre la Française Clarisse Agbégnon classée première au monde. Finalement, en finale pour la médaille de bronze, elle a arraché la victoire en prolongation contre la Vénézuélienne Anriquelis Barrios.



Catherine est la première judoka québécoise médaillée olympique. Elle est aussi la deuxième canadienne à gagner une médaille olympique en judo après Jessica Klimkait, ontarienne, qui avait gagné la médaille de bronze la veille dans la catégorie des moins de 57 kg. Catherine participera-t-elle aux Jeux olympiques de Paris en 2024? Sa priorité à court terme sera de terminer sa dernière année au baccalauréat en comptabilité à l'UQAM, puis d'entreprendre le processus pour devenir comptable professionnelle agréée. Ensuite, elle verra si elle aura encore la flamme des Jeux olympiques.

Toutes nos félicitations à Catherine Beauchemin-Pinard, descendante de Louis Pinard par son père, et de Nicolas Petit par sa mère.

Note: Vous pouvez lire les articles suivants à propos de Catherine Beauchemin-Pinard dans *La Pinardière*: vol. 34, no 1, mars 2013, p.4; vol. 37, no 2, juin 2016, p.7; vol. 37, no 3, sept. 2016, p. 4.

Référence:

Le bronze pour Catherine Beauchemin-Pinard, «Je savais que j'étais capable d'aller chercher une médaille», Simon Drouin, La Presse, 27 juillet 2021.



Victoire de Catherine Beauchemin-Pinard sur Anriquelis Barrios. Crédits photo: Harry How (Getty Images). La photo de Catherine sur le podium par ailleurs est de Nathan Denette (La Presse Canadienne).



...DE LA GÉNÉRATION MONTANTE DES DESCENDANTS!

